								A SURVEY OF THE PARTY OF THE PA		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
										LaPolítica Online		01/07/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:	:	:	Carried States					

Creel cree que le conviene el momentum de Xóchitl y apuesta a ganarle con el acarreo de los partidos

División entre fuerza de tierra y apoyos de la sociedad civil. Definiciones en los Estados.



LPO [30/06/2023]

Santiago Creel se muestra confiado ante el terreno que gana a gran velocidad en la opinión pública la candidatura de Xóchitl Gálvez para el 2024. Cree que le conviene que exista una competidora porque de ganarle eso le dará mayor volumen a su propia candidatura. Es notable porque en casi ninguna encuesta seria Creel llega a los dos dígitos de intención de voto pero él asume que le ganará a la senadora.

Es una lógica que obedece, según pudo conocer LPO, al siguiente cálculo: Xóchilt tiene apoyo de la sociedad civil, los medios y el empresariado pero no tiene poder de movilización ni acarreo. Esa fuerza, entienden el titular de la Cámara de Diputados, está conformada por las bases del PAN, el PRI y el PRD y a la hora de la verdad jugarán en su favor y le permitirán vencer a Xochil.

Esto la senadora lo entiende muy bien y de ahí su reclamo de implementar la votación electrónica, una innovación que le resta fuerza a los operativos de movilización de votantes.

							7	A SOES AS	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
											01/07/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	÷	:	:	:						

Creel cree que el panorama lo favorece porque asume que si le gana a Xóchilt podrá luego conquistar los apoyos del sector empresarial que actualmente juegan a favor de su rival. Por cierto: fue un golpe duro de procesar para Creel que, después de meses de estar circulando en torno a magnates del círculo rojo, estos finalmente se inclinaron por Xochil.

Es entendible. Creel carga la etiqueta de candidato estéril, por decirlo sin rodeos, perdedor. Un ejemplo muy concreto que se registra en varios estados: en las contiendas para el Senado hay protagonistas que entrarían a la pelea si la candidata fuera Xochil pero de ninguna manera lo harán si es Creel.

A esto se agrega que son muy habituales los vínculos de Creel que personas centrales del actual Gobierno, como es el caso de Adán Augusto López Hernández. Un obstáculo porque son detalles que cimentan la tesis de algún tipo de acuerdo inconfesable.

Xochil en cambio, con sus modos horizontales y su historia de ascenso social, funciona mejor para competir contra Claudia Sheinbaum, que por estos días ya se visualiza como la vencedora del proceso interno de Morena.

Creel cree que le conviene el momentum de Xóchitl y apuesta a ganarle con el acarreo de los partidos (lapoliticaonline.com)